



Let's try

味真野小学校

R4・9・1

4年生

蝉の鳴き声も少しずつ静まり、夜の涼しさを感じる季節となりました。

2学期が始まり、学校は、久しぶりに児童の賑やかな声であふれ、「いよいよ2学期が始まったのだな」とうれしく感じます。さて、2学期には、様々な行事が予定されています。コロナ禍で色々なことを想定しなければなりません、今後ともよろしくお願ひします。



6・7月には水泳の学習で、バスに乗って越前市のプールに行きました。専門のインストラクターの方にご指導いただいて、2つのグループに分かれて練習しました。適切なご指導のおかげで、充実した学習になりました。



生活のリズムを取り戻そう

- ☆早ね早起きをして、朝食をしっかり食べて来ましょう。
- ☆時間割は前日に、自分で連絡帳を見て確かめましょう。
- ☆たっぷりのお茶を持ってきましょう。
- ☆学習用具の忘れ物がないようにしましょう。筆箱の中には、けずった鉛筆5本、赤青鉛筆、消しゴム、定規、ネームペンを入れましょう。（記名も忘れずに）

市内施設巡りについて

越前市の4年生は、秋季遠足の代わりに、環境教育の一環として、市内の公共施設を見学することになっています。行き先は①エコクリーンセンター、②家久浄化センター（午前中）、③エコヴィレッジ・コウノトリ巣塔見学（午後）となっています。詳しくは後日、しおりを配布します。お弁当をお願いします。

